

Herrscher der Welt

Es wird ja gesagt, dass der Teufel der Herr der Welt ist. Das trifft auch zu, so lange man sich in der Sphäre des rationalen Denkens und des rein Materiellen bewegt. Im geistigen und seelischen Bereich ist Gott der alleinige Herrscher. So bald wir beginnen im spirituellen Bewusstsein zu erwachen, verschiebt sich der Zuständigkeitsbereich und wir stehen ganz unter göttlicher Führung. Alles was uns von nun an begegnet, wird zu einem Spiegel für unsere inneren Muster und Bewusstseinsinhalte, alles eine Gelegenheit zu lernen und zu wachsen. Die ganze Welt mit ihren unendlichen Möglichkeiten wird zu Gottes Spielwiese, um uns die Lektionen zu erteilen, die wir jeweils brauchen, um den nächsten Schritt in unserer Bewusstseinsentwicklung zu machen. So wichtig ist für Gott das Wachstum unserer Seelen, dass er alle Mächte der Welt dem unterordnet und seine vollkommenen Führungen allgegenwärtig sind. **„Alle eure Haare sind gezählt!“ (Luk,12.7)**

Urheber ist Maximilian Yehudi Schäfer